



REDES DE PODER



El epílogo

La tarde del día de ayer, el pleno del **INAI** tuvo su última sesión, luego de que finalmente se concrete su extinción al aprobarse seguramente este mismo día las leyes secundarias en materia de transparencia. Un epílogo que no

estará a la altura de lo que significó el instituto en la historia democrática reciente en el país. En medio de incertidumbre entre sus trabajadores, con ataques y señalamientos entre los comisionados y con muchas dudas de lo que será el periodo de transición. Un cierre que no se merecía.

La necesidad de David Monreal

Ante la frustración por el freno legal impuesto por una jueza a las obras del segundo piso del bulevar de Zacatecas, el gobernador **David Monreal**, no solo no reconoce las evidentes omisiones que se dieron en la planeación y ejecución de las obras y que justifican a todas luces la suspensión, sino que se va por la fácil, señalando al **Poder Judicial** y amagando con presentar una denuncia, quizá en un intento de desviar la atención. Y más aún, envalentonado, asegura que fue la gente la que decidió que se realizará la controvertida obra, pese a que

se ha documentado que hay un amplio rechazo ciudadano y que fue precisamente un grupo de zacatecanos quienes interpusieron un amparo en contra de la obra. ¿Pues qué tanto habrá comprometido el mandatario y a quién o quiénes? Porque tanto así como que actúa solo por el beneficio ciudadano, no resulta tan creíble.

Avances de la elección judicial

Faltan dos meses y medio para la elección del Poder Judicial, y este miércoles el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** revelará información importante, que toda

la ciudadanía debe conocer, sobre este proceso inédito.

Cómo serán las boletas electorales, cuál será la forma de votar, cuándo empiezan las campañas, el formato de los debates. Hay muchos aspectos que serán revelados hoy, y que serán clave para que podamos emitir nuestro voto el 1 de junio.

La consejera presidenta Patricia Avendaño, las 5 consejeras y el consejero electoral del Instituto capitalino responderán esas y otras preguntas, por lo que tendremos más claro cómo será la jornada electoral que ya está a la vuelta de la esquina.